

Fecha 06.04.2009	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------



POR RICARDO ALEMÁN aleman2@prodigy.net.mx
WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/laotra/>

¿Divorcio Calderón-Gordillo?

¿Por qué razón no se nombró nuevo titular de la SEP, cuando Josefina Vázquez Mota renunció al cargo?

No cabe la hipótesis de que fue sorpresivo para el Presidente, porque está claro que el movimiento se operó en Los Pinos. Tampoco la tesis de que no existe sustituto, para no contaminar con un hipotético triunfo de la señora Gordillo. Y menos es tragable el cuento de que “la profesora” no metió las manos.

Más bien parece cobrar carta de naturalización una versión salida de la casa presidencial —y respaldada en la colonia Del Valle—, en el sentido de que asistimos a un divorcio entre Felipe Calderón y Elba Esther, cuya mayor señal de rompimiento habría sido el obús lanzado desde la Lotería Nacional contra el PAN y el propio gobierno de Calderón, cuando quedó al descubierto un presunto intento de soborno a la prensa yucateca —por parte de la Lotería—, para apoyar candidatos azules en Campeche.

Según la versión, el misil sería “fuego amigo” contra la nomenclatura azul, en los previos a la salida de Vázquez Mota de la SEP y la respectiva designación de sustituto. Es decir, Gordillo habría mostrado su poder destructivo —a riesgo de perder uno de sus alfiles—, al percatarse de que el nuevo titular de la SEP no sería de los suyos.

Será el sereno, pero la hipótesis del “divorcio” Calderón-Gordillo tiene antecedentes hartos significativos ligados al 5 de

julio. Resulta que desde el PAN se midió el peso electoral de Nueva Alianza y los azules vieron con horror que en casi todos los estados donde habrá elecciones concurrentes, como Nuevo León, el Panal resultaba un lastre. Por eso se canceló la alianza PAN-Panal.

Pero además, la estrategia de *guerra sucia* del PAN contra el PRI —que vincula a tricolores con el narco—, también pegó en gobiernos aliados a

Gordillo, como Sonora y Coahuila —entre otros—, con el respectivo daño colateral. Más aún, carece de sentido que el director de la Lotería, Miguel Ángel Jiménez, haya buscado sobornar a diarios del sureste para apoyar candidatos del PAN en Campeche, cuando en la se-

de nacional azul ya se da por perdida la plaza y todas las baterías se enfocan a Nuevo León, Colima, Sonora y San Luis. Es hartos simbólico, por si faltara, la ausencia del yerno de Gordillo, Fernando González —e íntimo del director de la Lotería—, del relevo en la SEP.

No pocos azules creen que Gordillo jaló de más la liga, hasta que algo se rompió. Por eso Calderón habría repensado el nombre del nuevo titular de la SEP. ¿Quién será? El nombre despejará dudas. Un azul sería Alonso Lujambio, hombre de Germán y de Calderón. Pero aún la profesora puede ganar. Al tiempo.

